

Vorstandssitzung der Chefredaktorenkonferenz vom 20. März 2017 im Casino in Bern

Entschuldigt: Arthur Rutishauser, Tristan Brenn, Ariane Dayer

11 Regeln für den Umgang zwischen Redaktionen und Freien

Syndicom und Impressum haben die Regeln überarbeitet und beantragen der CRK, das Papier offiziell zu empfehlen. Der Vorstand ist zwar mit der Stossrichtung einverstanden, stimmt aber mit drei gegen zwei Stimmen gegen eine Empfehlung. Das Papier könne den Realitäten in den einzelnen Redaktionen zu wenig Rechnung tragen.

Code of Conduct für Native Advertising in Print und Online

Tamedia unterbreitet der CRK ein entsprechendes Papier. Tamedia-Digital-Chef Peter Wälty beantragt im Namen von Tamedia-Präsident Piero Supino den Code of Conduct zu diskutieren und zu prüfen, ob sich die CRK an einem gemeinsamen Vorstoss beteiligen will. Der Vorstand begrüsst die Bestrebung hier einen Code of Conduct zu definieren, findet aber, dass die Erarbeitung allgemeingültiger Spielregeln primäre Aufgabe des Verlegerverbandes ist. Sollte der Verlegerverband diese **Aufgabe** übernehmen, ist der Vorstand bereit, sich mit einem Vertreter an den Arbeiten zu beteiligen.

Der CRK ist es wichtig, dass es sich um einen von allen Verlagen gestützten Code of Conduct handelt und nicht einfach um das Tamedia-Modell.

Mitgliederzahlen

Per 1. Januar 2017 zählt die CRK 61 Mitglieder. Im Verlauf des vergangenen Jahres haben 14 Mitglieder ihre Mitgliedschaft auf beruflichen Gründen gekündigt. Diesem Abgang stehen 15 Neu-Mitglieder gegenüber. Diese positive Entwicklung ist auch den Bemühungen von CRK-Präsident Christian Dorer zu verdanken.

Presserat Markus Spillmann ist seit 1. März 2017 Präsident des Presserat-Stiftungsrates. Er löst Ariane Dayer ab.

Geplante Anlässe

Am 12. Juni findet der Cheftalk mit Tamedia-Präsident Piero Supino statt, der neu auch Präsident des Verlegerverbandes ist. Im Oktober oder November soll der Cheftalk mit dem designierten SRG-Generaldirektor Gilles Marchand stattfinden. Tristan Brenn wird ihn

einladen. Für die nächst GV 2018 soll Zeit-Chefredaktor Giovanni die Lorenzo eingeladen werden. An den Cheftalks sollen künftig auch stv. Chefredaktoren teilnehmen können.

Im Anschluss an die Vorstandssitzung findet die GV statt. Gast ist Hansueli Loosli, Präsident von Coop und Swisscom.

D.Y. 23. März 2017